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All’incontro nella frazione di Marcialla hanno      

partecipato circa 20 persone, tra cittadini,      

consiglieri di frazione e membri     

dell’associazionismo locale. 

Dopo una prima introduzione sull’iter di      

fusione e una presentazione sul contesto      

territoriale, è stato chiesto ai partecipanti di       

elencare le principali domande sul tema      

dell’ipotesi di fusione, evidenziando criticità e      

proposte da consegnare alle due     

Amministrazioni al termine del percorso di      

partecipazione. 

Domande 

E’ possibile prevedere una riorganizzazione dei confini comunali per includere i cittadini di             

Marcialla che risiedono nel Comune di Certaldo?  

Cosa cambierà nella vita dei professionisti in caso di fusione? Come e quando verranno adeguati i                

regolamenti (edilizia, suap, etc.)? 

Come verranno gestite le funzioni associate con altri Comuni (ad esempio la polizia municipale con               

il Comune di San Casciano)? 

Come verranno adeguate le tariffe dei rifiuti che al momento sono diverse? 

Criticità 

I partecipanti evidenziano alcune criticità presenti nella frazione alle quali auspicano che la fusione              

possa dare delle risposte risolutive. La principale preoccupazione infatti è che, con la fusione, i               

piccoli centri sparsi negli attuali territori comunali perdano ancora più peso nelle politiche del              

futuro Comune Unico. 

In particolare si evidenzia la carenza di controlli da parte della polizia municipale e di presenza di                 

operai comunali nella frazione per la manutenzione e la pulizia degli spazi pubblici e delle strade. 

Altro tema importante è quello della forte presenza di turismo che non trova adeguata accoglienza               

nella frazione, utilizzata dai più, esclusivamente per il pernottamento. 



 

Proposte 

Le proposte emerse nel corso della serata si sono focalizzate sui seguenti punti: 

Intensificare il trasporto e i collegamenti tra le frazioni e il capoluogo. Nella frazione esiste un                

servizio gratuito effettuato da volontari dell frazione che utilizzano il pulmino dell’Auser una volta              

alla settimana. Il servizio è utilizzato prevalentemente dagli anziani per accedere ai servizi del              

Comune e potrebbe essere intensificato prevedendo anche un piccolo costo a carico degli utenti              

anche per altri cittadini e turisti. 

Investimenti per migliorare strade e marciapiedi, in particolare con la realizzazione di un             

marciapiede che colleghi Marcialla a Tavarnelle (3 km). 

Incentivi per favorire uno sviluppo sostenibile del turismo creando le condizioni per far rimanere              

i turisti nel territorio ed evitando dunque che usino le piccole frazioni come dormitori per spostarsi                

nei centri di interesse maggiore. 

Rafforzare la rete di collaborazione tra le associazioni che pur essendo molto presenti nella              

frazione potrebbero coordinarsi maggiormente anche per organizzare servizi rivolti ai cittadini e ai             

turisti in particolare riguardo all’organizzazione degli eventi (un buon esempio è la            

programmazione della stagione del teatro Margherita). 

 


